

14 Sports

Football/ Entretien avec le nouveau défenseur central de Grenade (Liga espagnole)

Yrundu Musavu-King : " Les aspects sportifs et financiers ont pesé dans mon choix "

W.N.
Libreville/Gabon

Libre de tout engagement, depuis le 30 juin, avec le Stade Malherbe de Caen (L1 française), l'international gabonais Yrundu Musavu-King a posé ses valises à Grenade (Liga espagnole), au sud-est de l'Andalousie, après avoir pourtant signé le 2 juillet un contrat de cinq ans avec les Italiens d'Udinese. Pourquoi a-t-il été prêté au club espagnol ? Pourquoi avoir décliné l'offre de l'Ajax d'Amsterdam ? Yrundu Musavu-King répond sans détours.

L'Union : Musavu-King, depuis le 2 juillet 2015, vous êtes officiellement pensionnaire du club espagnol de Grenade qui évolue en Liga. Pouvez-vous nous dire comment se sont déroulées les tractations ?

Musavu-King : Le club de l'Udinese en Italie me suit depuis plusieurs années. Ses dirigeants venaient de temps en temps me voir jouer en Normandie, et au regard de mes performances en début de saison dernière, le club m'a sollicité. Mon agent s'est occupé du reste.

Vous vous êtes en réalité engagé avec Udinese en Italie. Pourquoi avez-vous été prêté aussi vite à Grenade ?



Photo : D.R.

Yrundu Musavu-King: "Ma priorité à Grenade c'est de mériter une place de titulaire".

- Grenade en Espagne et Udinese en Italie appartiennent au même groupe. Pour me donner

un temps de jeu important, la solution de l'Espagne s'imposait donc.

Plusieurs autres clubs, et non des moindres étaient sur vos traces. Pourquoi ce choix ?

- J'avais envie de tenter le coup à l'étranger. J'avais plusieurs propositions (Ajax d'Amsterdam, Celta Vigo), mais Grenade a un projet attrayant. Je voulais me confronter à une autre philosophie et en Espagne, je vais être servi avec des défenses moins resserrées, un jeu plus ouvert. C'est le championnat des deux meilleurs clubs du monde (Real Madrid et FC Barcelone, NDLR), des deux meilleurs joueurs du monde (Cristiano Ronaldo et Leo Messi, NDLR). Mais au finish j'ai choisi Grenade. Le plus dur reste à assurer une place de titulaire dans mon nouveau club. Et puis, les aspects sportifs et financiers ont pesé lourd dans mon choix.

Vous avez été blessé pendant un bon moment à Caen. Aujourd'hui, peut-on dire que c'est un lointain souvenir et que vous êtes prêt à relever ce nouveau challenge ?

- Aujourd'hui c'est un lointain souvenir. Je suis en forme. Et vous imaginez qu'on ne peut pas vous recruter si vous êtes blessé.

Quelle sera votre priorité à Grenade ?

- Mériter ma place de titulaire.

Football/Vie des structures de formation/Fin de saison au FFAL

L'heure des lauriers

J.A.L.
Libreville/Gabon

COMME lors des années précédentes, le Foyer du football et d'animation de Libreville (FFAL) a clos sa saison avec des réjouissances marquées par la remise des récompenses aux méritants.

Samedi 4 juillet dernier, sous une large tente déployée sur le terrain de la structure basée à la Cité des ailes, dans la commune d'Akanda (nord de Libreville), la majorité des 218 pensionnaires que compte la FFAL durant l'exercice 2014-2015, aux côtés de leurs parents et des représentants des entités partenaires, ont d'abord suivi le bilan présenté par le président de la structure Louis Léandre Ebobola Tsibah. Une saison riche en satisfactions individuelles et collectives, pour l'un des récents clubs ayant fait de la formation des jeunes, son principal challenge. Une mission qui a donné ses premiers fruits, à en juger par le nombre des produits fournis aux sélections majeures.

A Mac Leod Obouyou Eyamba Tsimba, première pépite du FFAL, membre de la sélection gabonaise qui avait disputé la coupe d'Afrique des nations Cadets (U17) 2013 au Maroc, avant d'effectuer un passage resté sans suite au Benfica Lisbonne, ont emboîté le pas, d'autres représentants du vivier placé sous les commandes tech-



Photo : James Angelo LOUNDOU

Le président du FFAL, Louis Léandre Ebobola Tsibah, a félicité ses poulains et remercié les partenaires pour les résultats de cette saison. Photo de droite : Quatre des nombreux lauréats après la cérémonie de fin de saison.

niques de Serge Thierry Biyoghe Ebobola, membre de la Direction technique nationale.

Ils sont actuellement sept, estampillés FFAL, au sein des deux sélections provinciales de l'Estuaire disputant le championnat national U17 à Makokou.

Avec la victoire en coupe et quatrième place occupée à l'issue du championnat des seniors de la Ligue de l'Estuaire par son équipe entièrement composée de la catégorie Juniors, le doublé championnat-coupe de la sous-ligue d'Akanda réalisé par les Cadets et le titre de meilleur centre de formation de la même entité, ce sont là des résultats qui confortent les dirigeants du FFAL dans leur travail. Des efforts qui pourront amener plus haut la structure créée en 2009 qui associe à sa politique, des partenaires, les parents des joueurs et qui fait également du suivi scolaire de ses pensionnaires, une priorité.



Photo : James Angelo LOUNDOU

Vue des pensionnaires au premier plan.

Pour mieux coller au slogan ("Plus qu'une équipe, nous sommes une famille") d'un club qui a signé, il y a deux ans, une convention avec le club français du FC Lorient.

Principales récompenses

Meilleurs joueurs : Benjamins (U13) : Jacques Ekomie
Minimes (U15) : Lurin Leyissika Ankama et Aimery Armand Nziengui



Photo : James Angelo LOUNDOU

U15 Révélations
U13 : Lionel Mambenda, Ange Karl Mba Assoume et Thomas Waltremez
U15 : André Nathan Ella Nsomo, Junior Embinga et Lawani Fouad Kalawole Alao
U17 : Hery Moukambi Yopa et Jude Orcel Ofouba Owele
U20 : Darlys Amegatse et Springer Ewowo
D3 : Eworo Nze

espoirs
Benjamins : Steeve Ntoutoume, Anthony Modipo, Junior Mezui et Dan Antsima
Minimes : Edwin Obouyi et Junior Miledi
Cadets : Désiré Ngoulakia
Juniors/D3 : Farel Koumba Koumba.
Titres collectifs
Vainqueur de la coupe de la ligue de l'Estuaire (D3)
Vainqueur du championnat et coupe de la sous-ligue d'Akanda (U17)
Meilleur centre de formation de la sous-ligue d'Akanda

Brèves

•Boxe Mayweather destitué du titre WBO

Floyd Mayweather a été destitué du titre mondial WBO des welters (-66,7 kg) acquis face à Manny Pacquiao pour n'avoir pas versé à la World Boxing Organization le montant dû après sa victoire. Le titre reste donc vacant. L'Américain, vainqueur aux points d'un très décevant "match du siècle", le 2 mai 2015, à Las Vegas, a empoché quelque 220 millions de dollars. Or le règlement de la WBO veut que les boxeurs lui reversent 3% de leur bourse pour un combat avec titre mondial en jeu, avec un plafond à 200 000 dollars. Le règlement prévoit également qu'un champion WBO dans une catégorie de poids ne puisse également être détenteur d'un titre mondial dans une autre catégorie. Or Mayweather détient les ceintures WBA et WBC des super-welters (moins de 69,9 kg).

•Fifa Mayne-Nicholls fera appel de sa suspension

Le Chilien Harold Mayne-Nicholls, ancien président du groupe d'évaluation des Mondiaux-2018 et 2022, annonce qu'il fera appel de la sanction de sept années de suspension prise par la Fifa, pour de présumées infractions au code éthique de la fédération. M. Mayne-Nicholls, également ex-président de la Fédération chilienne de football (ANFP) de 2007 à 2011, a trouvé "étrange" que le grand patron du football mondial ait publié sur son site internet "une sanction qui n'est pas définitive et qui peut être modifiée par des instances judiciaires supérieures".

•Nigeria Stephen Keshi remercié

Stephen Keshi, sélectionneur du Nigeria depuis 2011, a été remercié par la Fédération nigériane de football (NFF). Officiellement pour « insuffisance de résultats » mais, selon la presse locale, il paierait le fait d'avoir candidaté au poste de sélectionneur de la Côte d'Ivoire. Keshi, 53 ans, était sous contrat avec la sélection nigériane jusqu'en 2017. Il sera remplacé par le duo Salisu Yusuf, actuel adjoint et DTN de la NFF, et l'éternel pompier de service Shaibu Amodu, passé par le banc des Super Eagles en 1994-1995, 1996-1997, 2001-2002, 2009-2010 et 2014.